



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TELEVISIÓN
<i>VIERNES 4 DE ENERO DE 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)

ECONOMÍA Y NEGOCIOS

Este jueves se presentaron largas filas en la dirección de ingresos para pagar la tenencia vehicular y el nuevo juego de placas, aunque la mayoría lo hacía inconforme. (NT)

A pesar de la inconformidad por el reemplazamiento, la autoridad estatal espera que cerca de 3 mil contribuyentes paguen ese impuesto este mes. (NT)

Ante la cuesta de enero, los gastos se hacen cada vez más pesados, ya que además de tenencia y reemplazamiento, hay que pagar el predial al municipio; pero puede aprovecharse el descuento que hay del 1 de enero al 29 de febrero. (NT)

SOCIEDAD

Los negocios que se dedican a vender agua fresca y helados, se han visto muy afectados por la baja de las temperaturas. Las ventas bajan hasta en un 90% en esta temporada. (NT)

Mucha gente ha comenzado ya a acudir a las casas de empeño, para empeñar algunas pertenencias y obtener un recurso extra. (NT)

Aseguran los locatarios del Mercado Escobedo, que el precio de la carne de res subirá 5 pesos y la de pollo un 20%, debido al incremento en la gasolina. (NT)

Los automovilistas se quejan de las condiciones en que se encuentran las calles de la zona de la central de abastos, pues están llenas de basura y de baches. (NT)

El celular es cada vez más, usado por los jóvenes para enviar mensajes y no tanto para hablar. (NT)

Los gimnasios registran ya su mayor ocupación; todos quieren cumplir sus propósitos de año nuevo. (NT)

MUNICIPIOS

Los vecinos de la colonia Casablanca están temerosos del riesgo que pudieran presentar algunos anuncios espectaculares instalados en azoteas. También en la colonia San Pablo, a unos metros de 5 de febrero, están temerosos de un anuncio que se mueve mucho con el viento. (NT)

Las bajas temperaturas azotan nuestro Estado, a causa del frente frío número 18; hasta menos cuatro grados se registraron en Cadereyta, donde ya hubo presencia de nieve. (NT)

Hay preocupación en Cadereyta ante las heladas que han azotado algunas comunidades de ese municipio. El Director de gobierno, **Efraín Olvera**, señaló que se han instalado dos albergues: uno en la comunidad de El Doctor y otro en La Esperanza, además de que cuentan con más de 500 cobijas para apoyara a los cuidadazos más golpeados por el clima. (NT)

Ante las heladas que se han presentado en el municipio de Cadereyta, diversas familias que viven en condiciones precarias han sufrido estragos, como la muerte de sus animales de corral. (NT)

En la colonia San José, segunda sección, en el municipio de Querétaro, se viven condiciones de extrema pobreza, las viviendas están hechas de cartón, lámina y plástica, lo que sirve de muy poco para guarecerse del frío. (NT)

AGRICULTURA

La representación de la Confederación Nacional Campesina en Querétaro aseguró que acudirán al encuentro cenecista que se llevará a cabo en el Estado de Veracruz, para revisar la apertura del sector agropecuario en el Tratado de Libre Comercio. El líder **Juan Hernández** dijo que de no llegar a acuerdos con los legisladores federales, se tomarán medidas para mostrar inconformidad y evitar que entre en vigor. (NT)

Para los campesinos la situación se ha agravado y la baja producción que logran los pequeños productores es usada solamente para el autoconsumo; ni pensar en comercializar, pues los costos de distribución absorben toda la ganancia. Esto los obliga a buscar otras opciones. (NT)

LABORAL

La falta de oportunidades de trabajo ha orillado a mucha gente a subemplearse. Hay personas que prefieren dejar un trabajo seguro, pero mal remunerado y mejor trabajar de franeleros, aunque tengan que enfrentar las inclemencias del tiempo a la intemperie. (NT)